
أكد العالم الكبير الدكتور أحمد زويل، أنه قلق وخائف على مصر فى هذه المرحلة قائلا "البلد بتضيع فى كلام وعدم
رؤية واضحة للأحداث، وحزين على الشهداء الذين ماتوا لأنهم مصريون سواء كانوا من الجيش أو الشعب، وكفاية

نقع فى هذه المواقف لنخطو بمصر وننطلق".

وأضاف زويل، خلال حوار خاص مع الإعلامية منى الشاذلى ببرنامج "العاشرة مساء" على قناة "دريم2"، أنه لا
يستطع تحقيق النجاح إلا فى ظل شعوره بالتفاؤل، مشيرا إلى أن عبقرية المصريين هى القادرة على إخراج البلاد من

وضعها، وأنها لن تعود ثانية للحكم المستبد.

وأكد زويل أنه لا يسعى لمناصب سياسية أو إدارية، وإنما يرغب فى تحقيق حلمه بمدينة زويل العلمية التى يعتبرها
مشروع الثورة قائلا "لازم المدينة تكون على مستوى السد العالى وممكن نقول عليها زى قناة السويس".
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